



jueves 11 de octubre de 2018

COMUNICADO

COMUNICADO DE PRENSA DEL AYUNTAMIENTO DE ANTEQUERA



Descargar imagen

Ayuntamiento
de Antequera

Con motivo del montaje y organización necesaria para el desarrollo de las exposiciones relativas al I Concurso Nacional de Dioramas de Playmobil, la iglesia de San Juan de Dios permanecerá cerrada al público desde mañana jueves 11 de octubre hasta el 1 de noviembre, día en que se volverá a abrir acogiendo ya los dos dioramas previstos de 34 metros cuadrados de superficie.